

Hoy, en Valladolid, durante un acto de la 'Ruta por la Igualdad'

Núñez pide la “inmediata” dimisión de Armengol: “El Congreso no merece esta permanente degradación institucional”

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital, Noelia Núñez, exige su renuncia tras darse a conocer que la Fiscalía Europea va a abrir una investigación por la compra de mascarillas durante su etapa como presidenta del gobierno balear. “El Congreso no lo merece”, recalca
- Lamenta que “al Partido Socialista no le importan los problemas comunes de la gente, solo la impunidad para sus socios y la propaganda para continuar en La Moncloa”. **“Cada día conocemos una pieza más de lo que ya es el caso del Partido Socialista y es una vergüenza para todos los españoles”**
- Se pregunta que están haciendo los socios del Gobierno “que están callados o proponiendo la ocurrencia más absurda para que no se hable del caso más bochornoso de corrupción”. **“¿Qué están haciendo la ministra de Sanidad y la señora Yolanda Díaz además de proponer cerrar los bares?”**, se pregunta
- “Señora Díaz, bájese del cohete, su Gobierno ha indultado a políticos condenados por corrupción, rebajó las penas por malversación y está promoviendo una amnistía que genera impunidad a los que usaron el dinero de todos para su delirio político”, le recuerda tras la propuesta de la ministra de Trabajo para que no se indulte a los corruptos
- Afirma que el Partido Popular defenderá el Estado de Derecho “denunciando su corrupción”; la separación de poderes “acudiendo a la Justicia contra la amnistía y sus tramas”; y protegiendo la igualdad ante la Ley de todos. **“Nada ni nadie está por encima, ni los políticos corruptos separatistas, ni los socialistas”**, apoya
- Defiende la igualdad de todos los españoles frente a un **Sánchez que, a cambio de 7 votos, ha decidido que “le sobra el Estado de Derecho**, los jueces españoles no hacen bien su trabajo o que los que intentaron perpetrar un golpe contra todos ahora merecen que les pidamos perdón”

- Critica que Oscar Puente haya calificado a Castilla y León, “la comunidad autónoma con mejores datos a nivel educativo” como un “geriátrico a cielo abierto”. “Ese ministro que mantiene en su Ministerio a personas salpicadas por la trama del Partido Socialista, que no da ni una explicación, no destaca por su gestión y abandona las infraestructuras de su competencia, no es ejemplo de esa educación”, denuncia
- Afirma que el PP desde una oposición “que es la alternativa al desgobierno” seguirá amparando la equidad de todos ante las leyes y oportunidades, “nazcan donde nazcan y vivan donde vivan, porque no puede haber comunidades de primera y de segunda”. “Defenderemos a todo español que no quiera muros, sino puentes; odio, sino convivencia; ni privilegios, sino igualdad”, concluye